

Enfants et adolescents

Les enfants et les adolescents qui subissent de la violence domestique ont besoin d'aide. Ils ont droit à une vie sans violence.

Important à savoir

Lorsque des enfants et des adolescents sont victimes de violence domestique, cela a une influence négative sur leur développement. Et ce, même si la violence n'est pas directement dirigée contre eux. Certains souffrent en silence, d'autres présentent différents symptômes. Par exemple : difficultés à l'école, énurésie, maux de tête, troubles alimentaires ou du sommeil, problèmes dans les relations avec les jeunes du même âge ou agressivité.

Où les enfants et les adolescents peuvent-ils se faire aider?

Pour les enfants et les jeunes qui subissent des violences à la maison, il est important d'en parler avec une personne extérieure à la famille. Par exemple : les enseignants, les assistants sociaux scolaires, les personnes qui s'occupent des apprentis, les parents d'amis ou les voisins ou voisines.

Les services suivants conseillent les enfants, les adolescents et leurs proches:

Fachteam gegen häusliche Gewalt des Schulpsychologischen Dienstes, 062 835 41 19, www.ag.ch/schulpsychologie

Kinderschutzgruppen der beiden Kantonsspitäler, Aarau: 062 838 56 16, Baden 056 486 37 05

ask! – Jugendpsychologischer Dienst (ab 16 Jahren), Aarau et Baden, 062 832 64 40 ou en ligne, www.beratungsdienste-aargau.ch

Jugend, Ehe- und Familienberatungsstellen, liste des services par district www.jefb.ch

Pro Juventute, 147 (24h), www.147.ch

Pro Juventute est joignable 24 heures sur 24. La personne spécialisée ne parle à personne de l'entretien. Elle écoute et aide à rechercher des solutions. L'appel à Pro Juventute est gratuit. Il n'est pas nécessaire de donner son nom. Pro Juventute peut également être contacté par SMS, chat ou mail.

Plus d'informations (liens, adresses, aide-mémoires, brochures)

www.hallo-aargau.ch/fr/haeusliche-gewalt/kinder-und-jugendliche